**POR AGENCIAS** 

sercastro@lateia.com

## **GAYS CONSUPROPIA CALLE**



Al fin los homosexuales tienen su propia calle en Roma y esto les permitirá tener un lugar de encuentro. Se trata de la primera "Gay Street" ó calle gay que se estrenó ayer y que consiste en un tramo peatonal de la céntrica calle San Juan de Letrán de Roma, cerca del Coliseo. La calle gay ha surgido por iniciativa de la asociación italiana de homosexuales Arcigay. que ha conseguido la autorización del Ayuntamiento de Roma para hacer que la calle tenga algo así como una zona peatonal. En este mismo sitio se reunían desde hace muchos años los gays y lesbianas. Para festejar, Arcigav convocó un "beso y abrazo colectivo" frente al Coliseo, para continuar la protesta después de que dos homosexuales fueron denunciados por los Carabineros de Roma por "besarse en público", aunque las fuerzas del orden afirman que no sólo hubo besos y que se trato de "actos obscenos". El presidente de Arcigay Roma, Fabrizio Marrazzo, explicó que cambiar este tramo de calle, "quiere sólo mejorar la vida tanto a los gays como a los habitantes del barrio". Marrazzo añadió que esta calle, "da a Roma un punto de referencia a la comunidad gay, donde se sentirán protegidos de discriminacio-